

EN BREVE

Borja Vera (2º i) y Jesús Soler (4º i), entre los ganadores. M^a J. P.

SUPERLIGA UNIVERSAE

Jesús Soler vence en la 1ª categoría

M^a J. P. La séptima prueba de la II Superliga Universae, disputada este pasado sábado, en el campo de Saurines, estuvo de lo más disputada. En la misma partida de 1ª categoría, los competitivos

Jesús Soler y Borja Vera. Precisamente fue Soler quien consiguió la plaza de campeón, seguido por Vera. En 2ª, José García y Bryan McMenamin optaron a las plazas de campeón y subcampeón, respectivamente y, Marlene Lucía González y Paola Cereijo, hicieron lo propio en damas. Próxima cita: 31 de agosto, en Roda Golf.

EN SORTEO

El Golf National, con el Solidario de Lo Romero

M^a J. P. Le Golf National, el prestigioso campo internacional que será sede del torneo de golf masculino –del 1 al 4 de agosto– y femenino –del 7 al 10 de agosto– de los Juegos Olímpicos de París 2024, ha cedido cuatro 'gree fees' para sortear en el Torneo Solidario a favor de la Fundación Dar de Sí que se jugará este 1 de junio, en Lo Romero. Plazas limitadas.

MUNDO PROFESIONAL

El Alps Tour 2024 aterriza en Almería

M^a J. P. El campo almeriense de Playa Serena Golf es el escenario este año del Alps de Roquetas de Mar; la octava prueba del Alps Tour 2024, tras jugarse la competición en Egipto, Túnez, Italia, Austria y Francia. La prueba comenzó el pasado 29 de mayo y concluye hoy viernes. Este torneo de profesionales, donde coinciden 'pros' de 17 nacionalidades, está abierta al público.

JUVENIL

Raúl Pérez, campeón 'scratch' de la prueba

M^a J. P. El pasado domingo se celebró el Mensual Juvenil previsto por la Territorial murciana en Altaona Golf. «Más de 60 jugadores», según fuentes de la organización, entre los que destacó el ganador 'scratch' del torneo, Raúl Pérez, campeón también de la 1ª categoría de 18 hoyos. La subcampeona fue Marta Escudero. En segunda categoría ganaron Fco. José Gutiérrez (1º) e Ignacio González.



El ganador Pérez. LV

CAMPEONATO DE ESPAÑA

Listado de admitidos para Roda Golf

M^a J. P. Ya puede consultarse en la página web de la Real Federación Española de Golf el listado de los jugadores admitidos para el Campeonato de España Masculino de 2ª Categoría 2024, que se jugará del 14 y 16 de junio, en la Región de Murcia. Concretamente en los 18 hoyos de Roda Golf. La prueba cuenta con 116 jugadores admitidos (11 murcianos) y una larga lista de espera: 78 jugadores.

9 HOYOS

MontePríncipe vuelve a ser la casa del adaptado

M^a J. P. El campo escuela de la Territorial murciana, MontePríncipe, volvió a ser la casa del Golf Adaptado, este pasado jueves. En esta ocasión con una prueba dirigida a usuarios de las asociaciones: Assido, Astrapace, Aspapros, Tedis y Aideamar. Unos 60 jugadores en total, que contaron con la colaboración de 'pros' y el equipo humano de la Federación. Modalidad de juego 1, 3 y 5 hoyos.

25 años y uno más para el Circuito Grupo Soledad

El más reputado de los recorridos del Real Golf de La Manga Club albergó la que suma la octava prueba de la respetada competición

MARÍA JESÚS PEÑAS

CARTAGENA. «Hoy el campo es mío», aseguró en la intersección de los hoyos 1 y 7 del campo Sur de La Manga Club, Francisco (Paco) Gumbao; la cara visible del equipo humano que lleva a sus espaldas (literalmente) la que suma la vigésimo sexta edición del reputado Circuito Grupo Soledad. Él es el jefe, pero junto a su persona un equipo de incondicionales –Ángel, Juan Luis, Tomás y Francisco junior–, a quien este año se les ha sumado el joven Nicolás.

«Hoy el campo es mío...», volvió a repetir Gumbao a LA VERDAD, durante la jornada del pasado 25 de mayo, mientras los jugadores inscritos en el torneo disputaban la que suma la 6ª prueba de las doce previstas (más una gran final) este 2024. Y en uno de los tres recorridos con los que cuenta el complejo. El Sur. El más emblemático por la historia que atesora.

A la instalación deportiva murciana, como en años anteriores, llegaron con todo. «Aquí sólo pe-

dimos una toma de corriente y que coloquen y quiten nuestras banderas que ya vienen con su mástil», nos detalló Gumbao al preguntarle por la logística. No necesitó nada más, sabedor de lo bien engrasada que está la competición que dirige y que acumula más de 25.000 kilómetros, en los últimos 25 años.

En el 2023 Gumbao decidió dar un paso a un lado y concluir un ciclo. El de un cuarto de siglo en la carretera, junto a los que han sido siempre sus compañeros de asfalto durante 13 intensos fines de semana de golf por cada edición –yendo de campo en campo–, y de trabajo el resto del año. No pudo ser. No hubo 'recambio'

PRUEBAS POR DISPUTAR

► 1 de junio. Villamartín Golf.

► 8 de junio. Bonalba Golf

► 15 de junio. La Finca Golf

► 22 de junio. El Saler

► 29 de junio. La gran final en La Finca Golf para todos los clasificados en las doce pruebas disputadas a lo largo de tres comunidades –Castilla La Mancha, Comunidad Valenciana y Región de Murcia–.

–humano– dentro del Grupo Soledad (el conjunto de empresas dedicadas al sector del neumático desde 1984), para seguir con el circuito. Así que a pesar de la emotiva despedida del año pasado, en la que incluso Tomás Lloró, han vuelto a la competición al ver como el testigo no se recogía. Ante la premisa de «que todo lo conseguido se desvaneciera, decidimos volver». Decidió Gumbao, y arrastró consigo al equipo. El tandem perfecto para volver a hacer kilómetros como los 'Miguel Ríos' del golf. Nombre con el que les bautizó este medio.

Aplausos para el equipo

Era evidente. Hubo cariñosos aplausos para el padre del circuito y sus equipo, en la entrega de premios posterior a la competición. Los reclamó José Antonio Hernández Cañadas, presidente del Comité de Competición de La Manga Club y el director de golf del complejo, Pedro Sánchez. Los arrancaron sin ningún esfuerzo. Y es que este circuito es uno de los más queridos del calendario 'amateur' por estas latitudes. En él se mezclan sabiamente los fieles de todos los años, con nuevas incorporaciones como la de la jugadora local María Isabel Hidalgo, ilusionadísima porque era su primer Soledad y su primera visita al capo Sur. Le fue bien. Quedó segunda en la categoría de damas.



MARÍA JESÚS PEÑAS

Visita de trece agentes alemanes para abrir mercado en la Región

13 turoperadores y agentes de viaje alemanes visitaron durante cuatro días la Región con un reclamo claro, conocer de primera mano el segmento de golf de la Comunidad. «Que podamos penetrar con nuestra oferta en un mercado como el alemán, el número 1 de Europa en salidas turísticas, es muy positivo», aseguró a LA VERDAD Hilario Tomás Alonso, jefe de Ventas del Double Tree La Torre, durante una de las escalas de la expedición teutona, que también conoció la oferta hotelera.